

Nomor : 458 /WK/CORSEC/2018

Jakarta, 26 Desember 2018

Kepada Yth. :
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar modal
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 – 4
Jakarta.

Perihal : **Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut :

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Waskita Karya (Persero) Tbk ("Perseroan").
Bidang Usaha : Konstruksi
Telepon : (021) 8508510
Faksimili : (021) 8508506
Alamat surat elektronik (*e-mail*) : waskita@waskita.co.id

1.	Tanggal kejadian	21 Desember 2018
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Informasi atau Fakta Material lainnya. Perjanjian Kredit Sindikasi.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>PT Waskita Bumi Wira ("WBW") merupakan anak perusahaan PT Waskita Toll Road ("WTR") dengan kepemilikan saham sebesar 99,82% (sembilan puluh sembilan koma delapan puluh dua persen) dan WTR merupakan anak perusahaan Perseroan dengan kepemilikan saham sebesar 79,88% (tujuh puluh sembilan koma delapan delapan persen).</p> <p>WBW mendapat fasilitas kredit dengan total jumlah sampai dengan Rp 5.360.084.000.000,- (lima triliun tiga ratus enam puluh miliar delapan puluh empat juta Rupiah) dari kreditur sindikasi sebagai berikut:</p> <ul style="list-style-type: none">- PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk (sebagai Join Mandated Lead Arranger and Bookrunner dan Agen Fasilitas);- PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk (sebagai Join Mandated Lead Arranger and Bookrunner dan Kreditur);

		<p>Lead Arranger and Bookrunner, Agen Penampungan dan Agen Jaminan);</p> <ul style="list-style-type: none"> - PT Sarana Multi Infrastruktur Indonesia (Persero) (sebagai Join Mandated Lead Arranger and Bookrunner dan Kreditur); - PT Bank Jatim (sebagai Kreditur); - PT Bank Bali (sebagai Kreditur); - PT Bank Riau Kepri (sebagai Kreditur); - PT Bank Pembangunan Daerah NTT (sebagai Kreditur); - PT Bank Maluku Malut (sebagai Kreditur); - PT Bank Pembangunan Daerah Papua (sebagai Kreditur); - PT Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Selatan (sebagai Kreditur); - PT Bank Pembangunan Daerah Sumatera Selatan dan Bangka Belitung (sebagai Kreditur); - PT Bank Pembangunan Daerah Kalimantan Barat (sebagai Kreditur); - PT Bank Pembangunan Daerah Bengkulu (sebagai Kreditur); - PT Bank CIMB Niaga Syariah (sebagai Kreditur); - PT Bank Jatim Syariah (sebagai Kreditur).
4.	Dampak Kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Adapun fasilitas pinjaman ini akan digunakan untuk mendukung kegiatan usaha utama Perseroan dalam rangka pembangunan jalan tol Krian – Legundi – Bunder – Manyar, sehubungan dengan adanya kebutuhan dana untuk memenuhi kebutuhan pendanaan pada pembangunan ruas jalan tol tersebut.
5.	Keterangan lain-lain	Dapat disampaikan atas transaksi tersebut telah dicatat dalam Akta Notaris Nomor 53 tanggal 21 Desember 2018 yang dibuat dihadapan Ariani Lakhsmijati Rachim, S.H. Notaris di Jakarta.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

**Senior Vice President
Corporate Secretary,**



Shastia Hadiarti

Tembusan:

1. Direksi PT Bursa Efek Indonesia;
2. Board of Director PT Waskita Karya (Persero) Tbk.